



Alumnos de español en los Cursos de Verano de la Usal. :: ALMEIDA

## El Congreso Mundial de Español se centrará en la innovación tecnológica

La cumbre, organizada por la Usal y la Junta de Castilla y León, se celebrará los días 30 de septiembre y 1 y 2 de octubre en Filología

**:: RICARDO RÁBADE / WORD**

**SALAMANCA.** La Usal acogerá los próximos 30 de septiembre y 1 y 2 de octubre otra cumbre mundial sobre el español. La institución académica y la Junta de Castilla y León han sumado esfuerzos para poner en marcha el IV Congreso Internacional del Español en Castilla y León, que se desarrollará bajo el sugestivo título 'Innovación, tecnología y comunicación'.

Este encuentro, según resalta la entidad académica, busca congregar a investigadores y profesionales de ámbitos tan dispares como la lingüística, la enseñanza, la economía, la ciencia y las nuevas tecnologías en torno a una preocupación común: el español.

Hablado por más de 500 millones de personas en el mundo y convertido en el segundo idioma más usado en Internet, el estudio del valor de nuestra lengua se convierte en una cuestión necesaria que requiere un enfoque abarcador que pueda dar cuenta de su relevancia

a nivel global. En este sentido y tal como subraya la Usal, «un foro multidisciplinar como éste busca servir de lugar de encuentro y diálogo entre especialistas de distintos ámbitos». En las sesiones se intentarán analizar, entre otras cuestiones, la interfaz lengua-comunicación, la relevancia del español en el lenguaje científico, la integración de las nuevas tecnologías y las propuestas innovadoras en el ámbito de la enseñanza de la lengua, así como su valor económico.

La Usal, con un Campus de Excelencia Internacional con el español como eje vertebrador y más de 80 años de experiencia en la enseñanza de la lengua, se convierte así «en un enclave privilegiado para llevar a cabo un congreso de estas características», que busca, en última instancia, dar cuenta de los avances en la investigación sobre el español y en español.

La fecha límite para inscribirse en este congreso es el próximo día 15. La secretaria técnica del mismo queda adscrita a la Fundación General. La dirección del congreso la ostenta el decano de la Facultad de Filología, Vicente González Martín, e integran el comité organizador los profesores José Antonio Bartol Hernández, Javier de Santiago Guervós y José Miguel Sánchez Llorente.